

三小だより

新潟市立新津第三小学校

NO. 3

令和4年6月9日(木)

「温かい応援ありがとうございました」

体育主任

今年度のスポーツに親しむ日も昨年同様、前後半に分かれた2部制で行いました。まだまだ新型コロナウイルス感染予防対策をとりながらの開催となり、様々な場面で制限がありました。ですが、そういった状況の中でも子どもたちは真剣に競技に取り組み、体を動かすことができました。

今年も応援団の活躍でピリっと締まったカッコいい応援が見られました。本番まで毎日練習を重ね、全体をまとめながら声を出す姿はまさに全校の代表でした。また、なかなか異学年間で交流ができない中、他学年が競技をしているときに熱い眼差しやエールを送る姿が見られ、心が温かくなりました。どの学年もダンス、徒競走、学年リレーとそれぞれの種目に全力で取り組みました。

今年もコロナ禍の開催となりましたが、児童が力を出し切った素晴らしい「スポーツに親しむ日」となりました。保護者の皆様、温かい拍手での応援、ありがとうございました。

がんばったダンス

1ねん

わたしは、ダンスをがんばりました。みぎをむくところとひだりをむくところを、まちがえないように、がんばりました。れんしゅうのときは、むきをまちがえていたけど、ほんばんは、おうちのひとがおうえんしているから、しっかりしなくちゃ、とおもって、かんがえておどりました。まちがえないでおどることができて、きもちよかったです。おうちにかえって、「じょうずだったよ。」といわれてうれしかったです。ちからいっぱいはしったよ。

がんばったよ！スポーツにしたしむ日

2年

スポーツにしたしむ日のめあてを「ダンスのときに大きいこえを出す」ことに決めました。ダンスのとき「赤・はい」を大きいこえで言えました。

50メートルそうは、ぜんりよくではしったら、風があたってきもちよかったです。そして、1いになれたのでうれしかったです。

3年生になったら、リレーをいっしょうけんめいにはしって、バトンをつなぐことをがんばりたいです。

がんばったリレー

3年

今年のスポーツに親しむ日では、はじめてのリレーがありました。走る前は、きんちょうして、頭がまっ白になっていたけど、たくさんれん習したから大じょうぶと自分に言い聞かせました。自分の番が来たとき、前だけをむいて、さい後まで全力で走りきりました。バトンをわたすときは、「はい。」と大きな声を出して、「がんばって。ぜったい大じょうぶ。」という気もちをこめてわたしました。みんなで力を合わせたおかげで、今までで一番よい、くいのないリレーができました。

スポーツに親しむ日

5年

ぼくは、スポーツに親しむ日に向けて応援団の練習を続けてきました。声が出なくなることもあったけれど、練習の成果が出て本当によかったです。

他にも100m走と学年リレーに出場しました。どちらも結果は2位でしたが、大切なことは順位ではなく、タイムだと考えていたので気にしていません。リレーではクラスで協力して、タイムを大きく縮めて10分30秒という良い結果が出ました。

スポーツに親しむ日がばった！！

4年

学年リレーが3位だったのが悔しかったけど、4年1組は10分27秒21のベスト記録が出せたのでとてもうれしかったです。来年はクラス替えがあるけど頑張りたいです。80m走は5位だったのがとても悔しかったです。来年は100m走になり、きよりがこれまでより長くなるけれど1位を目指したいです。応援のときは大きく体を動かして応援したり大きい音のはく手をしたりで楽しかったです。そして、赤組が勝てたのでとても嬉しかったです。

最高のリレー

6年

「ドクドク」自分の心臓が大きく鳴っている。バトンを運んで来る人を待つ。うまくバトンをもらえるか不安。しっかり走れるか心配。次の人にちゃんとつなげるかな。「ドクドク」「たくさん練習したのだから大丈夫」ってバトンをもらった気がした。自信をもって走れる。

結果は4位だったが、なんだかうれしかった。クラスのみんなと練習してきたことを、みなさんに見せられた気がした。

みんなとの練習も、つないだバトンも、かけがえない思い出になった。最高のリレーだ！

6月の生活目標

ともだちに「さん」をつけよう

「元気に育ってほしい」「人に優しい子であってほしい」「人生の中で輝いてほしい」等、おうちの方々が、お子さんの幸せを願って人生で最初のプレゼント「名前」を贈ったはずです。

お子さんが、うれしい時に呼んだ「名前」は、家族で喜びを共にした時のものでしょう。辛く悲しんでいる時に呼んだ「名前」は、お子さんをしっかりと支える応援歌になったことでしょう。おうちの方々からいただいた「名前」は、子どもたちの人生の中で、一番多く耳にしてきた言葉かもしれません。「名前」を呼ばれる度に、そこに秘められた願いが、お子さんの心に響き、成長しています。

その大切な思いがこもった名前を「さん」を付けて呼び合って、校内が優しい言葉であふれるようにしたいと考えています。「さん」を付けて呼ぶことは、相手を大切にしていることになります。そして、優しく相手に接することになります。「さん」を付けて話をする時、自然と穏やかで丁寧な言葉になっていきます。

子ども達には、「さん付けと優しい言葉で、全校のみんなが笑顔で過ごせるようにしよう」と指導しています。ご家庭でもぜひ、言葉遣いについて話題にして、優しく丁寧なかかわりができるように励ましてください。

文責・生活指導主任

6・7月の予定



6 月			7 月		
日	曜		日	曜	
9	木	クラブ	1	金	6年生修学旅行②
10	金	1年生校外学習 尿検査予備日	4	月	個別懇談会① 4限給食清掃後下校
13	月	1年生心電図検査	5	火	個別懇談会② 4限給食清掃後下校
15	水	3年生交通安全教室 避難訓練②	6	水	市小研 4限後下校
16	木	5年生4限給食後下校	7	木	個別懇談会③ 4限給食清掃後下校
17	金	5年生自然教室	8	金	個別懇談会④ 4限給食清掃後下校
18	土		13	水	創立記念日
20	月	5年生代休日	14	木	クラブ
23	木	クラブ	21	木	委員会
28	火	4年生アウトリーチ	22	金	夏季休業前全校朝会
29	水	6年生4限給食後下校			夏季休業（～8月24日まで）
30	木	6年生修学旅行（～7/1） 2年生校外学習（アグリパーク）			